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PTA １１月 役員会報告 

（実施日 １１月５日１９時４５分～多目的室 参加者１２名） 

① 副会長あいさつ 

１０月、陸上競技大会受付、広報活動ありがとうございました。文化スポーツ委員会の皆様、吾妻袋作り企画運営、ありが

とうございました。参加いただいた皆様もご苦労様でした。 

議事・報告 

② 役員会より 

・朝暘サンデー「絆」 １１月１５日（日） １０：００～１２：００ 

                野村中学校 体育館・グラウンドにて 

                各地域からの作品、グラウンドでは感染予防を考えながらの楽しいイベント。 

                野村中学校からは、文化発表会で展示した各学年の作品、合唱部、ブラスバンド部による演奏（前

もって撮影したものをDVDで上映）  

                PTA としましては、先日、文化スポーツ委員会で製作した、吾妻袋を展示します。 

                保護者の皆様もお時間が許されましたら、参加してください。 

③ 各委員会より 

〇 文化スポーツ委員会より 

   文化教室、「吾妻袋作り」を１０月１７日（土）１３時～から行いました。参加者は１５名でした。思ったより時間が 

かかり、最終１６時頃になってしまいました。時間はかかりましたがその間もわきあいあいと楽しい時間を過ごしました。 

朝暘サンデーで展示します。 

〇 広報委員会より 

   陸上競技大会、写真撮影をおこないました。広報「のむら」２学期号に掲載します。 

④ 学年委員会より 

    １０月１６日（金）陸上競技大会受付、役員の方たちにも手伝っていただき無事終了することができました。 

１１月２日（月） 朝のあいさつ運動 ９名参加しておこなわれました。雨模様であったので中庭に通じる通路でおこな

いました。みんなと元気にあいさつをおこないました。いつもたくさん来ていただきありがとうございます。次回は１２

月７日（月）です。 

⑤ 学校より 

・１年生より 

  ２学期、初めての学校行事に参加。みんな楽しんで取り組めていました。文化発表会展示で１年生として初めて行事に

参加。サークルステンドを製作。楽しんで取り組み、デザインは決められたものであったがオリジナルを考えて取り組む

生徒もいました。陸上競技大会も、みんな一生懸命に取り組み、応援も楽しんでおこなっていました。平和学習にも取り

組み、核兵器のことも取り上げました。ちょうど核兵器禁止条約を批准した国が５０ヶ国になり条約が発効されることに

なったというタイムリーなニュースもあり、日本が批准していないことも学習しました。たくさんの生徒が興味を持ち、質

問もとびだすような、よい学習になりました。今後は合唱コンクールに向けてクラス一丸となって頑張ってほしいです。 

・２年生より 

  行事に取り組めるようになり、学習だけではなく、仲間と協力することが増えました。また、色々な場面で活躍する生徒の

姿を見ることができてうれしいです。学習も大切ですが、行事で成長していく事も大いにあります。今後、職場体験（１１

月１９日）、校外学習（１１月２５日）とひかえています。学校と違った場所での学習となり、体験を通じていろいろなこと

を学んで成長してほしいです。１月にチャレンジテストもあります。日頃からの学習も大切に学校生活を充実させてほし

いです。 

 



・３年生より 

陸上競技大会、半日ではありましたが、みんな全力で取り組み、仲間を応援し良かったです。生徒の感想も、やってよか

ったというものがほとんどでした。全校集会もリモートでおこないましたが、クラスで仲間が表彰される姿をよく見て、拍

手をして、話している内容をよく聞いて、初めての試みであったがよかったです。来週、修学旅行がいよいよ実施されま

す。みんな、楽しんで、よい思い出をたくさん作ってもらえればと思います。ただ、帰ってきて一週間後は学力診断テスト

です。前回のテストは、比較的点数はよかったですが、理科、社会が学習できていないように感じました。このことから、

受験勉強があまりできていないのではないかと考察します。しっかりと学習してほしいです。合唱コンクールへの取り組

みも各クラス、熱が入ってきています。有志合唱の練習も昼休みに多目的室で毎日、違うパートに分かれておこなわれ

います。本番むけていいものを仕上げていってほしいです。 

 ・生徒指導 

  最近、夕方、牛ノ口公園付近に蝟集してごみをしたり、大音量で音楽を聴いたりと地域に迷惑をかけている生徒が数名

います。先日も、連絡があり数名の先生で現場に駆け付けるとその時にはいなくなっていました。近くを捜索すると数名

いたので、呼んで指導をして散らかしたごみを拾わせました。家庭連絡をおこないました。その都度、連絡を受けた時は

行きますがいたちごっこのようになっています。 

  今月は教育相談月間になっています。生活アンケートをもとに担任が中心となって話を聞いています。また、ご家庭でも

気になることがありましたら担任に連絡いただければと思います。 

  寒くもなり、女子のズボン着用（希望者のみ）を認める方向で進めています。この場では、皆さん賛成していただけまし

た。今後、教職員で話をして進めていきます。ご意見がありましたらお聞かせください。本格実施を今月、１１月中にでき

ればと考えています。保護者の皆様にはプリントでお知らせいたします。 

教頭 

  合唱コンクール案内を近々出します。日程は１２月１１日（金）、１２時５０分開演。保護者の見学は２F、３F席を 

使用します。感染予防の観点から各家庭２名までとします。事前に、参加者調査を行い、名簿を作成します。入場券 

まで配付できればとも考えています。 

次回、役員会は令和３年度役員選出になっています。推薦多数者の方に来ていただき決定していきます。役員の皆 

様もお忙しいでしょうが、ご参加お願いいたします。 

◎役員さんからのご意見 

  ・牛ノ口公園の蝟集については、退散させる効果的な方法がないか考えていってほしい。 

   ➡学校としては、連絡を受けた時には、現地に行くようにはしています。そこにいた生徒には、指導や家庭連絡は行っ 

ています。今後も対応は同じようになるとは思いますが、効果的な対策があるかは考えていきます。 

  ・合唱コンクール幼児は、入場人数にカウントしますか。 

   ➡座席の関係もありますが、膝に座っておけるのであれば人数には含まないようにします。 

校長より 

陸上競技大会、吾妻袋作り、皆様ありがとうございました。ブログのほうにも様子は書かせていただきました。全校集

会も初めての試みではありましたが、多目的室からリモートで映像、音声を配信しておこなえました。３年生の生徒会

役員にとっては、新年度になってからは、集会もなく１年生も含め全員の前で話をするのは初めてで、それが最後の役

員としての取り組みとなってしまいました。この機会が持てたことを役員のみんなは、喜んでいました。いろいろな表彰

も全校生徒に見せながらおこなえ、よかったです。いよいよ、修学旅行です。一泊二日ではありますが、感染対策をし

っかりとして、子どもたちが楽しい思い出を作れるようになればと考えています。今後、行事もたくさん計画していま

す。学習もしっかりと取り組んで力をつけてほしいですが、行事の取り組みの中でも大きく成長していってほしいです。

保護者の皆様、今後ともご協力よろしくお願いいたします。 

  次回  １２月１０日（木） １９時４５分～ 


